

2 de julio de 2020

El Banco de España y la CNMV firman un acuerdo de colaboración con Cruz Roja Española para el fomento de la educación financiera

La Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) y el Banco de España han firmado, en el marco del Plan de Educación Financiera, un acuerdo de colaboración con Cruz Roja Española para el impulso de la educación financiera entre los diversos colectivos a los que atiende esta entidad social.

La firma de este acuerdo implica no solo la incorporación de Cruz Roja Española a la red de colaboradores del Plan de Educación Financiera, sino también la participación del Banco de España y la CNMV en la impartición de sesiones de formación financiera para grupos en riesgo de exclusión social. Se refuerza así la línea iniciada por ambos organismos relativa al fomento de la sostenibilidad y el desarrollo de actividades que contribuyan al bienestar social.

El Plan de Educación Financiera es una iniciativa impulsada desde 2008 por el Banco de España y la CNMV para el fomento de la educación financiera de la población española que cuenta con una nutrida red de colaboradores de diversos ámbitos comprometidos con el desarrollo de este objetivo.

Para más información:

Departamento de Comunicación del Banco de España
Departamento de Comunicación de la CNMV

91 338 50 44
91 585 15 30